

Detmold, 05. September 2023

Bewerbungsphase für ersten HRO-Award läuft

Ecclesia Gruppe und Gesundheitsstadt Berlin vergeben Auszeichnung für Hochzuverlässigkeit in Medizin und Pflege

Berlin/Detmold. Seit Anfang Juli dieses Jahres läuft die Bewerbungsphase für den HRO-Award. Die Resonanz ist groß. Viele Teams berichten, wie sie 24/7 höchst zuverlässig Patientinnen und Patienten versorgen, Abläufe bis ins Detail trainieren und optimieren. „Das Interesse am HRO-Award zeigt, welchen hohen Stellenwert das Thema Hochzuverlässigkeit in den Gesundheitseinrichtungen heute hat.“, erläutert Dr. Daniel Dettling, Geschäftsführer Gesundheitsstadt Berlin e.V. Deutlich würde auch: „Es gibt bereits sehr hohe Standards und äußerst zuverlässige und hochqualitative Prozesse. Mit dem HRO-Award bringen wir diese an die Öffentlichkeit, sodass sie für andere Einrichtungen als Vorbild dienen und zu einer spürbaren Verbesserung der Gesundheitsversorgung beitragen können“, ergänzt Dr. Peter Gausmann, Experte für Patientensicherheitsmanagement bei der Ecclesia Gruppe. Gausmann schlägt auch die Brücke zum Versicherungsmakler und sagt: „Eine sicherere Patientenversorgung bedeutet eine bessere Versicherbarkeit. Das ist in Zeiten gravierender Umbrüche in der Krankenhauslandschaft und der Qualitätsdiskussion höchst relevant“, so Gausmann weiter.

Dr. Peter Gausmann ist Jury-Vorsitzender des HRO-Awards. Die praxiserfahrenen Fachexpertinnen und -experten der Jury sichten, prüfen und klassifizieren jede Bewerbung anhand ausgewählter Kriterien.

Zum Juroren-Team gehören:

- **PD Dr. Saša Sopka:** Oberarzt der Klinik für Anästhesiologie, Uniklinik RWTH Aachen
- **Christian Dreißigacker:** Vorsitzender der Geschäftsführung BG Klinikum Unfallkrankenhaus Berlin gGmbH
- **Kathrin Rosen:** Risiko-Beraterin der GRB Gesellschaft für Risiko-Beratung mbH
- **Dr. Matthias C. Guth:** Chefarzt der Klinik für Interdisziplinäre Notfallmedizin am Sana Klinikum Lichtenberg
- **Martina Henke:** Pflegedirektorin Vivantes Klinikum im Friedrichshain und Sprecherin der Pflegedirektor*innen bei Vivantes Netzwerk für Gesundheit GmbH

- **Prof. Dr. Kerstin Schütte:** Chefärztin der Klinik für Innere Medizin, Gastroenterologie und Diabetologie der Niels-Stensen-Kliniken Marienhospital Osnabrück und ärztliche Direktorin der Niels-Stensen-Kliniken Marienhospital Osnabrück
- **Katja Himpler:** Leitung Zentralbereich Qualitäts-, Prozess- & Risikomanagement BBT Gruppe
- **Dominik Dautzenberg:** Regionalpflegedirektor der Alexianer Region Aachen/ViaNobis
- **Dr. Matthias Winistörfer:** Spitaldirektor des Zuger Kantonsspitals in Baar (Schweiz)

Bewerbungsphase läuft bis Ende September

Bis zum 30.09.2023 können Bewerbungen eingereicht werden. Die Ecclesia Gruppe und der Gesundheitsstadt Berlin e.V geben die Gewinnerinnen und Gewinner anlässlich des 17. Nationalen Qualitätskongresses Gesundheit am 09.11.2023 bekannt.

Informationsflyer

Details zu Teilnahmebedingungen, Bewerbungskriterien und zur Verleihung des HRO-Awards sind in einem Flyer zusammengefasst sowie auf den Websites der Initiatoren nachzulesen (<https://www.ecclesia-gruppe.de/hro-award/>, www.qualitaetskongress-gesundheit.de).

Über Ecclesia

Die Ecclesia Gruppe bildet mit mehr als 2.500 Beschäftigten und einem platzierten Prämienvolumen von 2,6 Milliarden Euro p. a. den größten deutschen Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen. Zur Gruppe gehören unter anderem führende Makler für Industrie und Gewerbe, Logistik, Kreditversicherung/Finanzierung, Gesundheitswesen, Sozialwirtschaft, Kirche sowie Assekuradeure und ein Rückversicherungsmakler. Die Bandbreite der Kundenbeziehungen reicht vom börsennotierten Großkonzern über den Mittelstand bis zu Großkliniken und kirchlichen Institutionen. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Detmold und ist in Deutschland flächendeckend präsent. Darüber hinaus verfügt die Ecclesia Gruppe über eigene Unternehmen in sechs weiteren europäischen Staaten und agiert über das ECCLESIA GLOBAL NETWORK in mehr als 170 Ländern weltweit.

Über Gesundheitsstadt Berlin e.V.

Gesundheitsstadt Berlin ist seit 20 Jahren die führende Plattform für das Gesundheitswesen in der Hauptstadtregion. Gesundheitsstadt Berlin organisiert Arbeitskreise, Foren, Kongresse und medizinische Fachveranstaltungen und setzt öffentlich geförderte Forschungsprojekte um. Gesundheitsstadt Berlin fördert und gestaltet den Standort Berlin und die Hauptstadtregion als führendes Zentrum der Gesundheitsversorgung, der Gesundheitswissenschaft und des Gesundheitswesens in der Hauptstadtregion. Zu den rund 170 Mitgliedern gehören Kliniken, Pflegeeinrichtungen, Wohlfahrts- und Sozialverbände, Krankenkassen, Unternehmen, Startups und Einzelpersonen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Peter Gausmann
Geschäftsführer GRB Gesellschaft für Risiko-Beratung mbH
Ecclesiastraße 1 - 4
32758 Detmold

Telefon: +49 5231 603-312
Telefax: +49 5231 603-60312
peter.gausmann@ecclesia-gruppe.de

Jessica Scharf
Unternehmenskommunikation Ecclesia Gruppe
Ecclesiastraße 1 - 4
32758 Detmold
Telefon: +49 5231 603-225
Telefax: +49 5231 603-60225
jessica.scharf@ecclesia-gruppe.de
www.ecclesia-gruppe.de